
 

 

 

 

 

Réunion de l’Organisme de participation des parents (OPP) de l’École internationale du Mont-Bleu  
Jeudi, le 20 janvier 2022 à 18h30 en visioconférence (Zoom). 

 

Procès- verbal 

1. Mot de bienvenue.  

Début de la réunion à 18h31. Il y a beaucoup de parents présents. 

2. Adoption de l’ordre du jour. 

Roxane Denault propose l’adoption de l’ordre du jour.  

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 18 novembre 2021. 

4. Mot de la présidence de l’OPP.  

Le président souhaite la bienvenue à tous. Il fait un résumé de ce qui s’en vient comme activités.  

5. Mot de la direction de l’école.  

Mme Cyr souhaite la bienvenue à l’OPP. Le retour à l’école est particulier. Les mesures sanitaires sont exigeantes. 

L’équipe-école fait face à des mesures changeantes qui demandent de la patience. Les élèves étaient bien heureux d’être 

présents à l’école. Il faut s’inspirer de leur capacité d’adaptation. Les activités à venir seront assez simples parce que les 

mesures sanitaires viennent compliquer les choses.  

6.  Calendrier des activités 21-22  

a) Anniversaires 

On continue avec le même concept jusqu’en juin.  

b) Bibliothèque 

Roxane nous dit que tout va bien de ce côté. Les réparations de livres sont terminées et le ménage est 

fait! 

c) Page Facebook de l’OPP 

Les parents bénévoles facilitent la transmission des messages.  

d) Chandails à l’effigie de l’école 

La distribution a été faite. La participation était très bonne (120). Il n’y a pas eu de problème dans la 

distribution et les commandes.  

e) Diners-pizza 

Le diner du 13 janvier a été annulé. Il sera peut-être reporté à la fin de l’année. Les commandes pour le 

prochain dîner sont terminées. Marie Morin prendra la relève pour la création des listes de distribution.  

Pour le moment, on garde le même menu, mais nous sommes ouverts aux nouvelles propositions. 

Roxanne souligne le fait que ça facilite les choses de ne plus fournir les assiettes.  



 

 

f) Campagnes de financement – Retour sur la 1ere campagne et planification de la 2e campagne 

La participation à la première levée de fonds a été bonne. Les soupes sont peut-être à retirer du 

catalogue de choix.  

Le sous-comité se rencontrera bientôt pour choisir la prochaine idée de campagne de financement. 

Joliane propose de faire un sondage auprès des parents via la page Facebook. 

g) Activités pour le temps des fêtes – Retour sur l’activité 

Ça s’est bien passé. Le timming était bon. La participation était bonne. C’était bien organisé. Nous avons 

eu une belle température et le matériel a été fourni rapidement. Certains parents sont venus voir le 

sapin illuminé. Les guirlandes sont à remettre aux parents.  

h) Carnaval d’hiver 

Nous n’aurons probablement besoin de bénévoles cette année. C’est à suivre. Mme Cyr contactera l’OPP 

au besoin. 

i) Activité pour la reconnaissance du personnel enseignants et du personnel du service de garde  

Un déjeuner était originalement offert aux enseignants et aux membres du personnel. Avec la pandémie, 

ce n’est plus possible de mettre de l’avant cette activité. L’année dernière, nous invitions les enfants à 

écrire une lettre à leurs enseignants pour souligner leur travail. Julien demande si les parents ont des 

suggestions pour souligner ces deux semaines. Marie suggère quelques idées. Les parents suivants 

veulent le joindre au sous-comité : Floriane, Marjorie, Marie, Maryse, Joliane. 

j) Activité pour la fin de l’année scolaire 

Les deux activités mise de l’avant seront Macadam en couleur et peut-être une autre activité de fin 

d’année comme l’année dernière (Olympiades) 

8. Varia (calendrier des rencontres de l’OPP pour l’année scolaire 2021-2022). 

 17 mars et 12 mai 

9. Levée de l’assemblée. 

La rencontre se termine à 19h15. 

 

 

 

 

 

Julien Gravel       Lise Cyr 

Présidence de l’OPP      Direction de l’école 


